

Canciller Gervasi remarca importancia del trabajo conjunto entre el Perú y Ecuador contra el crimen organizado transnacional

14 de marzo de 2023 - 11:20 a. m.

Nota de prensa 027 - 23

La ministra de Relaciones Exteriores, Ana Cecilia Gervasi, remarcó la importancia del trabajo conjunto entre ambos países contra la delincuencia organizada transnacional, durante la reunión de trabajo entre los Cancilleres, y altos representantes de los sectores Defensa e Interior de Perú y Ecuador.

Desde la ciudad de Arenillas, Ecuador, la Canciller Gervasi destacó que este año el Perú y Ecuador conmemoran el vigésimo quinto aniversario de la firma de los Acuerdos de Paz de Brasilia de 1998; y que en estos 25 años la buena vecindad ha permitido avanzar en materia de cooperación y desarrollo fronterizo, a través de convenios económicos, de infraestructura y de medidas de confianza mutua entre las Fuerzas Armadas de ambos países.

En ese sentido, hizo énfasis en las acciones que nos han permitido enfrentar, de manera conjunta, los retos en materia de seguridad y defensa en la frontera común.

La Canciller Gervasi resaltó la importancia que ambos países otorgan a los mecanismos de coordinación, como el Comité Técnico Binacional de Seguridad Integral y Defensa, que forma parte de la estructura creada por el Acuerdo Amplio Peruano-Ecuatoriano de Integración Fronteriza, Desarrollo y Vecindad de 1998, y la Comisión Binacional Fronteriza (COMBIFRON) que sesionará nuevamente en Quito, a finales del próximo mes.

Sostuvo que es importante avanzar en la lucha frontal contra la delincuencia organizada transnacional que exige esfuerzos conjuntos por la gravedad de delitos como el tráfico ilícito de drogas, el tráfico de armas, la minería ilegal y el sicariato, así como su impacto en el desarrollo de las poblaciones fronterizas.

"Confío en que alcanzaremos acuerdos sustanciales en beneficio de nuestras poblaciones, tanto en temas de seguridad y defensa, como en manejo de desastres, considerando la experiencia y buenas prácticas del Ecuador", puntualizó.

Participaron junto a la Canciller Gervasi como parte de la delegación peruana, el Viceministro de Orden Interno, Néstor Zegarra; el viceministro de Políticas para la Defensa, Jorge Luis Chaparro Pinto; y el embajador de Perú en Ecuador, Eduardo Zeballos, entre otros funcionarios.

Por la parte ecuatoriana, el Ministro de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana del Ecuador, Juan Carlos Holguín participó junto al Ministro de Defensa Nacional del Ecuador, Luis Lara; el Viceministro de Seguridad Pública del Ecuador, Freddy Ramos; y el embajador del Ecuador en Perú, Galo Yépez, entre otros funcionarios.